

SOSPECHOSOS ESTARÍAN LIGADOS A ASALTOS AL SUR DE LIMÓN

BANDA ASESINO A JOVENCITA



SILVIA COTO Y RONNY JAÉN

silvia.coto@lateja.co.cr

Una banda de asaltantes acabó con la vida de una joven de 17 años la madrugada de ayer e hirió a dos personas más.

Según las autoridades, cinco "bichos" llegaron a la 1 a.m., a un local de electrodomésticos y ropa del lado panameño, casi al borde del río Sixaola, que siere de límite natural entre los dos países.

Dentro estaban los dueños, mamás y tres hijos de nacionalidad israelí (en total tres mujeres y un hombre).

Los maleantes los encañonaron y una de las víctimas sacó su arma y empezó a disparar por lo que se armó una tremenda balacera.

A una de las mujeres una bala le rozó uno de los brazos y la menor de 17 recibió un impacto en el pecho.

Tres de los asaltantes, según le contó a la Policía el hombre que trató de defender a su familia, le hicieron una llave y tras quitarle el arma, le pegaron un "cachazo".

Este hombre que les sacó pecho a los maleantes es hermano de la jovencita que falleció.

Cuando los sospechosos tenían todo controlado, agarraron \$40.000 (unos €20 millones) y el equivalente a €12 melones en mercadería y jalaron.

Los heridos llamaron al 911 para pedir ayuda pues el centro médico más cercano del lado panameño queda a 50 kilómetros.

La ambulancia en un primer intento no los encontró, por lo que los afectados de apellido Alsur cruzaron en una panga el río Sixaola y los esperaron a la orilla.

A los tres afectados los llevaron a la clínica de Hone Creek. Según reportó el cruzrojista Claudio González, la muchacha estaba muy grave, pues de camino al centro médico entró en paro cardiaco por el sector de Las Delicias.

Poco después, la declararon fallecida en el centro médico.



Dos de los sospechosos cayeron en una persecución. RONNY JAÉN PARA LT



El cuerpo lo llevaron a la morgue. R. JAÉN



La joven murió en la clínica. R. JAÉN.

Caen dos. Los oficiales montaron operativos por toda la zona y ayer, a eso de las 6 a.m., un carro celeste trató de darse a la fuga por lo que según la oficina de prensa del Ministerio de Seguridad Pública, les dieron persecución y los agarraron en Bratsi de Talamanca.

Los "bichos" andaban un revólver calibre 38 con la serie limada, 15 balas, cinco tiros de escopeta, pasamontañas, guantes, ropa, y zapatos embarrialados, además el bolso que se presume era de la jovencita que murió, ya que tenía fotos de los miembros de su familia.

Además un celular, una tablet, relojes, pantalones y camisetas.

Los detenidos son de apellidos

Astorga y Sarahi.

Las autoridades presumen que pertenecen, por el tipo de armas decomisadas, a la misma banda que atacó el jueves la casa de unos canadienses en Manzanillo.

Además, el miércoles habrían asaltado el hotel Samasati, en Hone Creek, donde 18 turistas después de ser encañonados y amarrados se quedaron sin nada.

Según las autoridades, esta es una banda que solo ataca extranjeros y que además tiene la maña de llamar a la Policía para dar falsas alertas sobre delitos en otros lugares para poder cometer los robos tranquilos.

CREO QUE...



CLAUDIO GONZÁLEZ CRUZROJISTA

"Los afectados resultaron heridos y golpeados pero la muchacha era la más delicada".

RONNY JAÉN PARA LT

Se cree que los otros sospechosos cayeron en Panamá, pero esa versión no fue confirmada.